

BIG ISSUE

Kapolres KSB AKBP Heru Mendukung dan Mensupport Pelaksanaan TMMD ke 114 Oleh Kodim 1628/Sumbawa Barat.

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

Jul 26, 2022 - 19:48



Sumbawa Barat - Kapala Kepolisian Resor Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, MIP menghadiri kegiatan pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 114 Tahun 2022 Kodim 1628/KSB bertempat di halaman Kantor Bupati Kabupaten Sumbawa Barat Komplek Kemuter Telu Center (KTC)

pada Selasa (26/7/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo.S.Sos., M.M.Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir H W Musyafirin,MM, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englang P, Kajari Sumbawa Barat Suseno, SH.,MH.Ketua DPRD Kaharudin Umar.Ketua Pengadilan Negeri Agama KSB.Pimpinan OPD di jajaran Pemda Sumbawa Barat serta tamu undangan lainnya.

Saat di wawancarai, Kapolres AKBP Heru Muslimin,SIK,.MIP menyampaikan selaku Forkopimda pada institusi Polri terlebih khusus dari Polres Sumbawa Barat sangat mensupport Kodim 1628/KSB secara personil dan tim yang melaksanakan pembangunan pada program TMMD di Desa Senayan Kecamatan Poto Tano.

“Kegiatan yang dilaksanakan ini adalah suatu program yang baik dan tepat sasaran yang mana lokasi kegiatan bertempat di desa tertinggal di kecamatan Poto Tano kabupaten Sumbawa Barat” tandas Kapolres Heru.

AKBP Heru selaku aparat keamanan juga mengungkapkan, kegiatan mendukung program pemerintah dalam kesejahteraan masyarakat, maka kesadaran dari masyarakat akan sadar bahwa negara hadir untuk mereka (masyarakat).

“Negara hadir untuk melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat sehingga hasil program TMMD ini dapat mensupport kesejahteraan masyarakat terlebih khusus di kabupaten Sumbawa Barat” tutur AKBP Heru

AKBP Heru menjelaskan,bahwa Sinergitas TNI dan Polri dalam hadir untuk melayani masyarakat merupakan suatu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan seperti Koin logam yaitu saling melengkapinya.

Selanjutnya rombongan Danrem 162/ WB meninjau lokasi TMMD di Desa Senayan serta memberikan bantuan sembako kepada masyarakat yang dilakukan oleh Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo.S.Sos. MM yang didampingi Dandim 1628/KSB letkol inf Octavian Englang P.Kapolres KSB AKBP Heru Muslimin,SIK,.MIP.Camat Poto Tano dan Kades Senayan (Adb)